



## La lettre de rentrée

publié le 08/09/2017

### Descriptif :

La lettre de rentrée 2017 relative à l'enseignement de la physique-chimie dans l'académie de Poitiers.

Chères et chers collègues,

Veillez trouver ci-joint la lettre de rentrée relative à l'enseignement de la physique-chimie dans l'académie de Poitiers.

Nous vous souhaitons à tous, personnellement et professionnellement, une excellente année scolaire.

### Document joint

 [La lettre de rentrée relative à l'enseignement de la physique-chimie dans l'académie de Poitiers.](#) (PDF de 845.6 ko)  
Rentrée scolaire 2017 - 2018.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**